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ASSCAM

Prefeito estende auxílio
alimentação para

servidores afastados
por motivos de saúde

Paróquia São Judas inaugura painel
e comemora seus 20 anos de fundação

Entre os dias 12 e 17 de março a Procu-
radoria de Defesa do Consumidor em
São Sebastião do Paraíso (Procon Muni-
cipal) promoverá a 4ª Semana do Con-
sumidor. O evento tem por objetivo cons-
cientizar e impulsionar ações de educa-
ção consumerista, promovendo assim
proximidade maior entre Órgão e a po-
pulação. A novidade este ano será o 1º
Mutirão Limpa Nome, em parceria com
Febraban, entre os dias 13 e 14 de mar-
ço, das 09h às 16h, na secretaria de Ci-
ência e Tecnologia, na Libertas Faculda-
des Integradas.

página 8

Consórcio Intermunicipal
de Saúde quita dívidas e
aumenta antendimentos
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Paraíso e oito cidades da região estão
habilitadas para receber ICMs Esportivo
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Procon Municipal se prepara para realização
de 4ª Semana do Consumidor em Paraíso

Prefeitura de
Paraíso realiza

prestação de contas
do exercício de 2017
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

ECONOMIA SAI DO BURACO,
MAS RETOMADA É TÍMIDA

PRESTANDO CONTAS
A Prefeitura de Paraíso prestou contas à Câmara
Municipal referente ao exercício de 2017. O presidente
Marcelo de Morais disse ter ficado preocupado ao
comparar números com o ano anterior. A dívida era de
R$ 69 milhões e em 2017 foi para R$ 78. O prefeito
Walkinho assegura que a situação está sob controle.
Justifica que o aumento da dívida ocorreu porque a
Prefeitura precisou recorrer a um reparcelamento com
o INSS, dívida que teria herdado da malfadada gestão
que o antecedeu.
JUROS
A Prefeitura, segundo Walkinho pagava por mês para o
INSS R$ 238 mil, e não estava dando conta. Decisão do
Congresso Nacional possibilitou parcelar o total devido
em 200 vezes, e a prestação caiu para R$ 93 mil ao
mês, mas em compensação os juros subiram bastante,
e segundo o prefeito isto refletiu no aumento de dívida
em 2017, que segundo ele, caso contrário estaria em
R$ 53 milhões.
POLÍTICA REGIONAL
O deputado federal Carlos Melles recebeu em seu
gabinete em Brasília nesta semana o deputado estadual
Emidinho Madeira. O parlamentar estava acompanhado
do provedor da Santa Casa de Passos, Vivaldo Soares
e do diretor do hospital, Daniel Porto. Melles disse que
propôs um trabalho entre os políticos e lideranças da
região para que se tenha um plano regional de saúde
com o objetivo de oferecer mais eficiência no
atendimento às pessoas e melhor suporte aos hospitais.
LIDERANÇAS E DIÁLOGO
Durante a conversa, Carlos Melles defendeu que haja
um diálogo mais amplo entre as lideranças. Foram
citados os deputados federais Rodrigo Pachego e
Renato Andrade, bem como os parlamentares da
Assembleia Legislativa, Cássio Soares, Antonio Carlos
Arantes e Emidinho Madeira.  A intenção é a de obter
mais recursos e beneficiar as populações das cidades
do Sul e Sudoeste, principalmente Passos, Guaxupé e
Paraíso.
EXPLICAÇÕES
O deputado Arantes aprovou na Comissão de
Desenvolvimento Econômico a realização de uma
audiência pública, inicialmente marcada para o dia 20
de março. A iniciativa tem por objetivo cobrar explicações
do Governo do Estado sobre a falta e atrasos nos
repasses de recursos aos municípios. Prefeitos,
vereadores e lideranças estão convidados para
participar, assim como o Ministério Público e outros
órgãos de controle.  Somente a Prefeitura de Paraíso
reclama um déficit de mais de R$ 10 milhões em verbas
que deveria ter recebido ano passado e que não vieram
contribuindo para aumentar a crise financeira do
município.  Resta saber se o governador comparecerá.
FUNCIONALISMO
Prefeitura e Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais reuniram-se nesta semana para debater a
proposta de reajuste salarial da categoria. O Executivo
propôs o reajuste salarial de 3% ao funcionalismo
público e 2,41% para o auxílio alimentação a partir de
março. O Sempre vai levar a proposta para ser analisada
em uma Assembleia Geral Extraordinária será realizada
pela categoria nos próximos dias para tratar o assunto.
PROPOSTAS
O percentual proposto pela administração é um pouco
maior do que foi aplicado no reajuste do IPTU este ano
(2,44%) e menor ao que foi concedido em 2017 (5%). O
Sindicato havia solicitado inicialmente 2,5% de reajuste
salarial e mais 5% de ganho real, o que não foi aceito
pela administração. Uma nova proposta aprovada em
Assembleia Geral realizada no mês passado também
foi descartada. A pedida era de 3% de reajuste e R$
80,00 a mais no auxílio alimentação que hoje é de R$
159,16. De acordo com levantamentos feitos pelo setor
de Recursos Humanos, esta medida causaria um
impacto financeiro de R$ 3 milhões a mais no orçamento,
valor que a Prefeitura anunciou não ter condições de
arcar.
GREVE
Educadoras e educadores aprovam greve para 8 de
março, com realização de nova assembleia estadual. A
decisão foi confirmada pelo Conselho Geral do Sindicato
Único dos Trabalhadores em Educação de Minas Gerais
(Sind-UTE/MG). Sem propostas e correndo o risco de
desmobilizar enquanto aguardam algum retorno e depois
de não ter nenhuma negociação, a categoria decidiu
em assembleia, no último dia 28, pela deflagração da
greve na próxima semana. Expectativa de que até lá o
governo apresente alguma proposta.
ICMS ECOLÓGICO
Termina no dia 15 de março o prazo para que as
prefeituras apresentem relatórios e documentos sobre
atividades em 2017 para solicitar recursos referentes
ao Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços
(ICMS) ecológico. A educação ambiental, combate a
queimadas, apoio a unidades de conservação e terras
indígenas são algumas ações que podem ser ampliadas
nos Municípios com recursos do tributo.
GARANTIAS
O ICMS ecológico funciona como incentivo para
investimento em preservação ambiental. Os recursos do
tributo também podem ser usados para garantir o
funcionamento dos órgãos ambientais municipais,
inclusive conselhos e fundos de meio ambiente.Os
documentos sobre as ações ambientais de 2017
passarão por análise técnica do instituto. Correções e
documentação extra podem ser solicitadas. Por isso, os
gestores devem enviar os relatórios o quanto antes para
evitar a perda do prazo final.
VOTO IMPRESSO
O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) aprovou nesta
semana a resolução com regras para verificação do voto
impresso em parte das urnas nas eleições de outubro.
Segundo a resolução, a Corte deve realizar uma
verificação pública, aberta a qualquer interessado, dos
resultados de parte da eleição, captados em
determinadas urnas eletrônicas com os votos impressos
emitidos delas. A verificação, feita por equipe de servido-
res da Justiça eleitoral e com participação de fiscais
representantes de partidos, deverá ser realizada em
apenas um local de cada estado, escolhido pelo Tribunal
Regional Eleitoral (TRE) daquela unidade da federação.
PARCIAL
Novidade nas eleições deste ano, o voto impresso deverá
ser implantando em cerca de 30 mil (5%) das 600 mil
urnas eletrônicas a serem usadas na votação, na qual o
eleitor escolherá presidente, governador, senadores,
deputados, prefeito e vereadores. Caberá ao TRE local
divulgar, 20 dias antes do primeiro turno, local, data e
hora da verificação, que será feita até 4 dias após a
votação. As urnas com impressoras que terão os votos
conferidos serão escolhidas dois dias após a votação.
VISITAS
Um grupo de vereadores esteve com o prefeito Walker
Américo Oliveira. A primeira delas no início da semana
foi durante visita à Vila Conserva onde os moradores
tiveram suas casas invadidas pelas águas das chuvas
que causaram significativas destruições. Outra situação
foi na quinta-feira,1 de março, no Distrito da Guardinha,
quando foram conhecer de perto a Gibiteca adquirida
para as escolas da Rede Municipal de Ensino.

Após dois longos anos de uma tempestade com in-
gredientes econômicos e políticos indigestos, o Produ-
to Interno Bruto (PIB) de 2017 subiu 1% ante 2016, con-
forme revelou ontem o IBGE. A soma de todos os pro-
dutos e serviços produzidos no país teve, no ano pas-
sado, a primeira expansão desde 2014 (quando o PIB
avançou 0,5%). Em 2015 e 2016, houve declínio de
3,5% em cada ano, conforme dados revisados pelo
IBGE.

O resultado positivo veio graças ao campo. Com
crescimento de 13%, a agropecuária foi a salvação da
lavoura, literalmente. Puxada pelas atividades relacio-
nadas ao setor e também pelos serviços, cuja expan-
são foi de 0,3%, a riqueza gerada no território nacional
somou R$ 6,6 trilhões, em valores correntes. Já a in-
dústria segue estacionada. Ficou estável. O que não
deixa de ser um dado preocupante.

O crescimento de 1% do Brasil é pouco, sem dúvi-
da. Mas pelo menos coloca um ponto final em uma das
piores recessões da história do país. Saímos do bura-
co e o pior parece ter ficado para trás, apenas dos

mais de 12 milhões de desempregados em território
nacional.

Entidades empresariais se apressaram a distribuir
notas comemorando o resultado, ainda que tímido. A
Fecomércio Minas, por exemplo, destacou o desempe-
nho do setor terciário, com melhoria generalizada nos
indicadores macroeconômicos relacionados ao consu-
mo. Ajudaram a reavivar o poder de compra das famíli-
as a inflação baixa e a queda nas taxas de juros. Tudo
isso fez o PIB do comércio crescer 1,8%, contribuindo
para o desempenho favorável dos serviços. Por outro
lado, os investimentos foram, mais uma vez, negativos.

Para a Fiesp, a Federação das Indústrias de São
Paulo, para o PIB crescer mais em 2018 o remédio fun-
damental é o corte nos juros, já que apesar da queda
da Selic as taxas para o consumidor continuam pra lá
de salgadas.

Vale lembrar que apesar do cenário otimista para
2018, o ano será difícil, com eleições e muitas pedras
no caminho do crescimento.

(Editorial do Hoje em Dia 02;03.18)

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

BISEMANÁRIO DE CIRCULAÇÃO REGIONAL
Filiado: Adjori e Abrajori

GRÁFICA E EDITORA DR LTDA. CNPJ: 05.336.514/0001-36
Av. Monsenhor Mancini, 212 - Sala 1 - Centro - Fone: (35) 3531.1897

CEP: 37950-000 / São Sebastião do Paraíso - MG
E-mail: jornalsudoeste@yahoo.com.br e jornalsudoeste@paraisonet.com.br

homepage: www.jornaldosudoeste.com.br
Editor e Diretor Responsável: Nelson de Paula Duarte - MT 08199

Diagramação: Vasco Caetano Vasco
REGISTRADO NO CARTÓRIO DE TÍTULO E DOCUMENTOS REGISTRO CIVIL

DAS PESSOAS JURÍDICAS SOB Nº 20 DO LIVRO B1 FOLHAS 024.
Impressão: Sangaletti Editora e Gráfica Ltda EPP - GRAFISC Gráfica e Editora

Rua Santa Isabel, 250 - Vila Isabel - São Carlos - SP - CEP: 13.570-790

Jornal do SudoesteEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTE

Textos assinados são de responsabilidade de seus autores
e não refletem, necessariamente, a opinião do jornal.

Melodias
interrompidas

Eu as chamava assim, melodias interrompidas,
porque vinham sem aviso prévio e partiam quando
atingiam o objetivo. E não adiantava tentar seguir-
lhes os rastros, as pegadas, porque não havia. Era
como se viessem do vazio, do éter, do infinito,
quando e onde queriam.

Era um dinheiro que chegava na quantia certa e
na hora exata, legítimo, mas completamente
inesperado. Era também um pequeno acidente
com o carro, coisa de pouca monta, mas que me
trazia despesas. Algo como um puxão de orelhas,
nem sempre por uma causa fácil de encontrar. Mas
que sempre existia!

No acidente com o avião que levava o time da
Chapecoense, quantos "acasos" aconteceram,
pessoas que iam e não foram (até por causa de
um claro pressentimento!), outras que à última hora
foram convocadas para o time... e chamadas pela
morte!

"Deus não joga dados com o Universo", é uma
frase célebre de Einstein, referindo-se à Física
Quântica (com a qual no início ele não concordava
muito), mas que, olhada filosoficamente, faz muito
sentido, porque elimina de nosso vocabulário três
palavras muito usadas: sorte, azar e coincidência.
Teremos, aos olhos do Criador, menos valor que
os lírios do campo, ou as aves do céu?

Alguns anos atrás eu gostava muito da frase: ver
para crer. Hoje, continuo gostando, só que mudando
um pouco a ordem das palavras: crer para ver. Isso
porque, assim como olhos míopes não vêem
particularidades, olhos cépticos não enxergam
transcendências. Nunca tocam almas com a ponta
de seus bisturis, conforme já se expressaram
alguns médicos materialistas famosos. Dessa
forma, se olharmos para a natureza acreditando
apenas naquilo que nossos sentidos nos mostram,
abstraindo-nos de tudo que é subjetivo, nada fará
sentido e caminharemos pela vida usando tapa-
olhos, como aqueles colocados em burros, para
que só vejam o que está à sua frente.

Acreditar, não por temor da ira de qualquer
divindade, ou com a ideia pequena de atrair as
benesses de Deus para nossos bens e nossa
família, mas, como fruto de uma busca por dezenas
de anos, por centenas de livros, por muitas lágrimas
é... como o surdo dentro de uma floresta que,
recuperando o sentido da audição, começa a ouvir
o canto dos pássaros, o murmúrio das águas do
regato, o barulho emitido pelas patinhas dos grilos,
o chiado das cigarras. Ele escuta!

O apóstolo Paulo, em carta aos Hebreus, fala em
"nuvem de testemunhas", referindo-se aos numerosos
espíritos que nos rodeiam e nos influenciam. Os
executores das melodias interrompidas...

AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL
GIBA INDÚSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS
LTDA,  por determinação do conselho estadu-
al de política ambiental - COPAM, torna públi-
co que solicitou, através do processo n° 02265/
2013, Autorização Ambiental de Funciona-
mento - AAF, para Fabricação de Couro Aca-
bado, não Associado ao Curtimento, localiza-
do à Rua Benevenuto Candiani,  nº 185, Par-
que Industrial I – São Sebastião do Paraíso/MG.

O que está acontecendo?
O que está acontecendo é

que o grande latifúndio está
querendo mudar o Código Flo-
restal na marra e para isso jo-
gam com a agricultura famili-
ar e come a reforma  agrária.

Os artigos 59 e 67 têm de
ser julgada improcedente, a
reseva legal é para todos co-
mo sempre foi e, a agricultura
familiar e os assentados para
fins de reforma agrária são os
que mais defendem a preser-
vação.

A Amazônia é o lar da mai-
or floresta tropical remanes-
cente do mundo. Mas o gover-
no brasileiro (apoiado por po-
derosos interesses do agrone-
gócio) está pronto para abrir
vastas áreas novas para agri-
cultura e pecuária, alterando
sua longa legislação florestal.

O Código Florestal original
do Brasil, de 1965, estabele-
ceu uma proporção de terras
rurais que deve ser mantida
permanentemente como flo-
resta (Reservas Legais) e tam-
bém proibiu a clareira de ve-
getação em áreas sensíveis -
como em encostas íngremes
e nas margens de rios e ria-
chos (Áreas de proteção per-
manente).

Em 2011, apesar da feroz
oposição dos grupos da soci-
edade civil, incluindo o WWF,
e devido à pressão dos seto-
res arcaicos de agricultura e
pecuária e contaminação por
disputas políticas, a proposta
de reforma legislativa passou
com uma maioria substancial
em ambas as casas.

Estudos revelam que a pro-
posta revisada do Código Flo-
restal poderia ter efeitos nega-
tivos em uma área aproxima-
damente equivalente à Alema-
nha, Itália e Áustria combina-
das.

Se implementada, a nova
lei, promovida pelos interesses
do campo e do agronegócio,
abre vastas novas áreas de flo-
resta para a agricultura e pe-
cuária e amplia as anistias ao
desmatamento ilegal realiza-
do antes de 2008. Áreas an-
teriormente consideradas ín-
gremes ou vitais para a prote-
ção de bacias hidrográficas e
cursos de água estão entre
aqueles agora abertos à des-
truição.

Qual é a área que pode ser
desmatada / afetada como re-
sultado das mudanças na Lei
da Floresta Brasileira?

De acordo com o estudo
realizado pelo Instituto de Pes-
quisa Econômica Aplicada
(Ipea), um órgão vinculado ao
Governo Federal, a área que
poderia ser desmatada como
resultado das alterações à Lei
da Floresta Brasileira poderia
atingir 79 milhões de hectares,
uma área semelhante ao ta-
manho do Chile.

Quanto carbono seria libe-
rado para a atmosfera?

De acordo com o estudo
Ipea mencionado acima, a li-
beração de carbono para a at-
mosfera poderia ascender a 28
bilhões de toneladas. Este
número representa os esto-
ques de carbono que não se-
riam mais reabastecidos por
causa da proposta de anistia

no projeto de lei de reforma e
por novas ondas de desmata-
mento que poderiam ocorrer
em áreas que teriam a prote-
ção atualmente aproveitada.

As emissões associadas a
isso tornariam praticamente
impossíveis o Brasil cumprir
seus compromissos em redu-
ção de emissões de gases de
efeito estufa. O Brasil compro-
meteu-se a reduzir a curva de
crescimento das emissões de
gases de efeito estufa em al-
gum lugar entre 36,1% e
38,9% até 2020.

Esse compromisso foi for-
malizado na Lei 12.187 / 2009,
que instituiu a Política Nacio-
nal de Mudanças Climáticas
do Brasil e também foi forma-
lizada antes da Convenção-
Quadro das Nações Unidas
sobre Mudanças Climáticas.

Um estudo do Observató-
rio do Clima mostrou que mais
de 25 bilhões de toneladas de
gases de efeito estufa poderi-
am ser lançadas para a at-
mosfera como resultado do
desmatamento decorrente das
alterações aprovadas na Câ-
mara dos Deputados do Bra-
sil. Isso é 13 vezes mais do
que as emissões totais do
Brasil no ano de 20077.

Ambos os estudos, do Ipea
e do Observatório do Clima,
mostram no pior cenário como
a situação é crítica para o Bra-
sil.

De quem os interesses
são atendidos pelas alterações
propostas à Lei Florestal?

As principais partes inte-
ressadas são os grandes pro-
prietários de terras que tradi-
cionalmente ignoraram e não
cumpriram a legislação ambi-
ental. Nos últimos anos, o Mi-
nistério Público Federal, o go-
verno federal e o Departamen-
to de Justiça adotaram uma
atitude mais firme, exigindo
obediência à legislação e apli-
cando multas e sanções.

Sentindo-se sendo empur-
rados para um canto, os gran-
des proprietários de terras pre-
tendem obter mudanças na
legislação que legalizaria o
desmatamento que realiza-
ram.

Quanta terra abandonada
ou inadequadamente utilizada
está lá que poderia ser usada
para propósitos agrícolas e
pecuários?

Atualmente, o Brasil tem
pelo menos 61 milhões de hec-
tares de pastagens (610 mil
km²) em terras adequadas
para a agricultura e que pode-
riam ser usadas imediatamen-
te para tais fins, evitando a ne-
cessidade de um novo desma-
tamento. Essa é realmente
uma área ligeiramente maior
do que a França e apenas um
pouco menor do que a área
sob agricultura hoje no Brasil,
que é de 67 milhões de hecta-
res (670 mil km²). Esses nú-
meros foram obtidos por pes-
quisadores da Escola Superi-
or de Agricultura Luiz de
Queiroz (Esalq-USP) lidera-
dos pelo renomado professor
Gerd Sparovek PhD.

CARLOS RODRIGUES
 Sociólogo, São Sebastião

do Paraíso.

• Dos Leitores •
Lei das florestas

brasileiras
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Por João Oliveira

A prestação de contas da
Prefeitura do exercício de
2017 foi realizada na Câmara
Municipal na noite de terça-
feira (27/2). Para o presiden-
te da Câmara, revelou núme-
ros preocupantes comparati-
vamente com o exercício de
2016, quando a dívida era mais
de R$ 69 milhões, esse núme-
ro alcançou em 2017 a casa
dos R$ 78 milhões. O prefeito
Walker Américo justifica que
isto ocorreu por causa de
reparcelamento de dívida com
o INSS.

“Nós assumimos uma dí-
vida decorrente de parcela-
mento do INSS por parte da
gestão passada, o que corres-
pondia a R$238 mil/mês, mas
não estávamos dando conta de
arcar com esse compromisso.
Com a aprovação do Congres-
so Nacional que nos possibili-
tou reparcelar essa dívida  200
vezes, esse valor caiu para
cerca de R$ 93 mil. A dívida
fundada só acresceu tendo
isto em vista, caso contrário
estaria em R$54 milhões”,
explica

Para o secretário de Pla-
nejamento e Gestão, Alfredo
Dias Silveira, a perspectiva é
positiva em relação aos núme-
ros apresentado do orçamen-
to de receita: de cerca de
R$194 milhões orçados pelo
município, a prefeitura arreca-
dou aproximadamente R$174
milhões.

De acordo com o prefeito
Walker Américo Oliveira,
caso o município tivesse rece-
bido o que o Governo do Es-
tado deve a prefeitura, o que
corresponde a cerca de R$ 11
milhões, esse saldo seria
R$184 milhões. Tendo em vis-
ta as despesas empenhadas,

Prefeitura de Paraíso realiza prestação
de contas do exercício de 2017

Secretário de Gestão se diz satisfeito com os números da arrecadação

ASSCAMem torno de R$180 milhões, o
município ainda teria um sal-
do positivo de quase R$ 5 mi-
lhões.

Para o presidente da Câ-
mara, Marcelo de Morais, os
números não foram satisfató-
rios e a preocupação é o que
o município irá fazer para
amenizar a situação. “Eu es-
pero que o prefeito não esteja
ouvindo o secretário de Pla-
nejamento, que acha que
está tudo bem e não está. O
prefeito informa que pegou
uma dívida de R$69 milhões
em 2016 e apresenta na Câ-
mara uma dívida de R$78?
Teria que ter apresentado uma
dívida de R$ 55 ou R$ 50 mi-
lhões”, avalia.

Em série histórica apresen-
tada por Morais da receita ar-
recada pelo município e das
despesas realizadas (pagas)
durante a audiência, ambas
apresentaram crescimento.
Só para se ter uma ideia, em
2015 o valor arrecado foi de
aproximadamente R$ 153 mi-
lhões; em 2016 R$ 165 mi-
lhões; e em 2017, R$174 mi-
lhões. Em contrapartida as
despesas também aumenta-
ram: em 2015 foram pagos R$
174,2 milhão, em 2016 R$ 174
milhões e em 2017, 180 mi-
lhões. Também aumentou a
dívida do município: em 2015
era de aproximadamente R$
58 milhões; em 2016 R$ 69
milhões e em 2017 R$ 78 mi-
lhões.

DESPESAS
De acordo com dados

apresentados por Alfredo, às
despesas orçadas pela Prefei-
tura para o exercício de 2017
foi de cerca de R$194 milhões,
sendo empenhado cerca de
R$ 180 milhões, liquidadas R$
170 milhões e pago aproxima-
damente R$ 153,5 milhão; in-

clui-se nesses valores despe-
sas com INPAR e Câmara
Municipal.

Entre as maiores despesas
do município está o pagamen-
to de pessoal e encargos so-
ciais: aproximadamente R$ 65
milhões; outros serviços de
terceiros – pessoa jurídica:
aproximadamente R$ 38,5 mi-
lhão; materiais de consumo:
cerca de R$ 5,5 milhão e prin-
cipal da dívida fundada (aquela
que pode ser paga a longo pra-
zo), cerca de 4,3 milhão.

EDUCAÇÃO
E SAÚDE
Conforme explicou o se-

cretário de Gestão, em 2016
o município não atingiu o mí-
nimo na educação de 25%, o
que vem representando um
problema até hoje para a Pre-
feitura. Porém, no exercício de
2017, o município aplicou cer-
ca de R$ 24 milhões, um índi-

ce correspondente a 25,27%,
atingindo o mínimo estabele-
cido por lei.

Alfredo explicou que para
atingir esse percentual, em
reunião com a pasta respon-
sável foi montado um plane-
jamento com prioridades a
serem cumpridas, entre elas
processos de licitação e tam-
bém efetivação de 60 profes-
sores em meados de setem-
bro, além de outras situações.

Em relação à Saúde, o
município ultrapassou os va-
lores mínimos aplicáveis, de
15%, chegando a um
percentual de 27,40% com
aplicação de recursos própri-
os, ou seja, cerca de R$25,4
milhão.

INPAR
O presidente do Instituto

de Previdência dos Servidores
do Município de São Sebasti-
ão do Paraíso,  Silvio Apare-

cido de Carvalho também
apresentou prestação de con-
tas do Inpar. Ela falou sobre
orçamento de despesa e re-
ceita do Instituto e ressaltou
que são despesas discricioná-
rias, ou seja, independe da
vontade do gestor e tem que
acontecer de toda forma.

Conforme números apre-
sentados, somente com o qua-
dro de servidores do adminis-
trativo do Instituto o gasto
mensal é de cerca de R$25,4
mil. Já as despesas adminis-
trativas, que incluem gastos
com telefone, software
contábil, tarifas bancárias,
Pasep entre outros é de R$54
mil.

O presidente do Instituto
também apresentou balancete
com os custos do pagamento
de aposentarias e benefícios
dos últimos cinco anos, o que
revelou uma evolução cres-
cente ao longo dos anos, tan-

to do quadro de assistidos pelo
Inpar, quanto consequente-
mente da folha de pagamen-
to. Hoje, o custo anual de des-
pesas do Instituto ultrapassa
R$ 15 milhões.

DESAFIO
O principal desafio para a

atual gestão do município, con-
forme afirma o prefeito Wal-
ker Américo, será manter
equilíbrio entre dívida herda-
da e continuar movimentando
a máquina pública sem con-
tribuir ainda mais para o au-
mento destas despesas. Se-
gundo Walkinho algumas me-
didas já foram tomadas e ou-
tras ainda serão anunciadas
em março deste ano.

“Já estamos enxugando a
máquina. Pegamos a prefei-
tura com 2300 funcionários,
hoje há 1980, sendo que deste
número, 880 eram contrata-
dos e caiu para 580, isso re-
presentou uma redução de
quase R$ 6 milhões para o
município”, aponta o prefeito.

Walkinho cita ainda a re-
dução com aluguéis de imó-
veis e transporte. “Nós pagá-
vamos R$106 mil em aluguel/
mês, hoje pagamos cerca
R$74 mil. Em aluguel de trans-
porte, pagávamos quase R$50
mil, hoje isso já não acontece
e de vez em quando pagamos
para transportar pacientes,
isso apenas quando é estrita-
mente necessário”, destaca.

Conforme o prefeito, ain-
da é preciso fazer mais devi-
do a condição que o Estado
está deixando o município. “É
o que estamos fazendo e ain-
da será anunciado este mês.
O município não para, todo
mundo precisa usar a saúde
entre outros serviços e temos
que continuar fazendo o pos-
sível para atender a popula-
ção”, completa Walker.

Por intermédio da iniciativa
do vereador Lisandro Monte-iro,
aconteceu  quarta feira 28 de
Fevereiro, na sala de reuniões da
Câmara Municipal de São Sebas-
tião do Paraíso, reunião para dar
início ao processo de abertura e
formação da Associação dos Ca-
valeiros e Amazonas de São Se-
bastião do Paraíso.

Estiveram presentes vários
representantes do setor, dentre
eles Eduardo Augusto Melles e
Natália, ambos da contabilida-
de São Sebastião, que explica-

ram com detalhes o funciona-
mento de todo o processo da
abertura da associação, onde
será preciso haver uma eleição
para se ter dez pessoas que irão
compor a mesa diretora da as-
sociação.

Lisandro ressaltou que essa
associação tem como objetivo
resgatar o prazer que as pes-
soas tinham de participar de
uma cavalgada bem organiza-
da. Segundo ele, a desorgani-
zação de muitos eventos reali-
zados na cidade tem afastado

a comunidade de eventos tra-
dicionais.

A reunião também contou
com a presença dos vereado-
res Ademir Ross e Luiz de
Paula, representantes da Asso-
ciação de Defesa do Moçambi-
que e da Congada Paraisense,
os assessores Cleiton Rafael e
Marcelo de Moraes da Silva,
Maycon Hélio, proprietário da
loja Cowtry Bull’s, integrantes
da Comitiva Cela Véia , o locu-
tor Daniel Silva e o transporta-
dor de gado, Helton Vinicius.

Grupo se reúne por criação
de associação de cavaleiros
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AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL
PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE
AQUINO,  por determinação do conselho estadu-
al de política ambiental - COPAM, torna público
que solicitou, através do processo n° 01445/2018,
Autorização Ambiental de Funcionamento - AAF,
para Tratamento e/ou disposição final de resídu-
os sólidos urbanos, localizado na Estrada São
Tomas De Aquino à Comunidade De Lagoa/Coquei-
ro, 03 Zona Rural – São Tomás de Aquino/MG.

A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (Acissp) convida asso-
ciados a participarem entre os
dias 12 a 17 de março da 4ª
Semana do Consumidor pro-
movida pelo Procon Municipal.
Serão realizados todos os dias,
pela manhã, atendimentos para
sanar dúvidas de empresários
e consumidores na unidade
itinerante que estará na Praça
Comendador José Honório,
além de palestras em escolas
para turmas do ensino médio e
técnico, com a distribuição de
cartilhas educativas.

No dia 15, às 19h, será ofe-
recida uma palestra com o tema
"Vícios no Produto e no Servi-
ço", em parceria com a OAB
do município, no auditório da
Libertas. Para o presidente da
ACISSP, Ailton Sillos, é impor-
tante o empresário participar do
evento, tendo em face que Có-

digo do Consumidor, que com-
pletará  28 anos, contribuiu sig-
nificativamente para o desen-
volvimento das empresas que
se adequaram às normas e
com isso atraíram mais clien-
tes.

"Somos empreendedores,
mas também consumidores, e
todos desejamos estar protegi-
dos dos abusos que infelizmen-
te ainda encontramos em todo
o país. Incentivamos o traba-
lho sério, profissional, hones-
to e de qualidade aos nossos
associados. Todas as empresas
que trabalham legal, ética e
moralmente estão amparadas
pela mesma lei", enfatiza.

Para sanar dúvidas sobre o
Código do Consumidor e rela-
ção de consumo, os associa-
dos da Acissp contam com
atendimento jurídico perma-
nente em sua sede, na Av. Oli-
veira Rezende, 1350 ou pelo
telefone 3539-4400.

Associação
Comercial convida

empresariado
para a Semana
do Consumidor

Sebastião Tadeu Ribeiro

Desde novembro de 2017
o “JS” tem efetuado levanta-
mento sobre o número de pes-
soas sepultadas mensalmente
no Cemitério da Saudade em
São Sebastião do Paraíso. Leva
em conta o número de sepul-
tamentos e idades, refletindo,
assim a expectativa de vida no
município paraisense.

Em novembro foram sepul-
tadas 42 pessoas e a média de

Em fevereiro foram
45 sepultamentos no
Cemitério da Saudade

idade foi de 75,4 anos. Em de-
zembro, 46, e a média caiu para
59 anos, janeiro foram 37 óbi-
tos e a média de idade 67,2
anos.

Com a colaboração do en-
carregado do cemitério, Jefer-
son Silva Braghini e da secre-
tária administrativo, Valquíria
Aparecida Radi de Melo nos foi
informado que em fevereiro
foram 45 sepultamentos, sen-
do dois óbitos de natimortos.
Os dois recém-nascidos um

masculino e outro feminino. A
pessoa mais idosa, uma senho-
ra, estava com 100 anos. Em
fevereiro foram 23 do sexo
masculino e 22 feminino.

Entre os dias 14 e 15, no
dia 18 e entre 25 a 27 de feve-
reiro não houve sepultamento.
Mesmo assim, conforme o le-
vantamento, o número de se-
pultamentos foi superior ao dos
três meses anteriores, e há de
se considerar que fevereiro são
28 dias.

Influenciado pelo óbito de
dois natimortos a expectativa
de vida em fevereiro apresen-
tou média de 69,11 anos. Não
se considerando os dois casos
a média ficaria em 72,2 anos
em fevereiro.

A soma total da idade dos
45 óbitos foi de 3.116 anos. Em
novembro ao se completar um
ano do início do levantamento
saberemos a expectativa de
vida anual no município de São
Sebastião do Paraíso.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Na pracinha denominada
Dr. Álvaro Vilela, localizada
bem em frente à Unidade de
Pronto Atendimento – UPA –
na Vila Santa Maria, existe um
grande buraco na via pública,
de frente a rua João Marinze-
ck, que passa ao lado da pra-

Vias públicas estão
cheias de buracos: este
é na rua João Marinzeck

ça. Tende a ficar maior nesta
época chuvosa, caso não seja
reparado.

O buraco está começando
a derrubar a sarjeta de concre-
to e poderá avançar derruban-
do a calçada , caso não seja
consertado o mais rápido pos-
sível, conforme pode se ver
pela foto.

A reclamação chegou ao

“JS” por condutores de veí-
culos e moradores no Con-
junto Habitacional Monsenhor
Mancini que solicitam à Se-
cretaria de Obras, e especial-
mente ao prefeito Walker
Américo que determinem o
conserto no mencionado lo-
cal, antes que provoque mais
estragos.

Em minhas andanças pelos

quatro cantos do perímetro
urbano de São Sebastião do
Paraíso, penso que o senhor
prefeito terá que recorrer a
recursos financeiros junto ao
Governo Federal e do Estado
de Minas Gerais para recupe-
rar os incontáveis buracos em
vias públicas, algumas, como
no Jardim Coolapa, intransitá-
veis.

Sebastião Tadeu Ribeiro

É sabido que na época de
chuvas, até mesmo pavimen-
tadas têm problemas com bu-
racos, deslizamentos de terra.
Imagine, então, as chamadas
estradas de terra. Principal-
mente aqui no Brasil, onde os
serviços de pavimentação
asfáltica são feitos na maioria
com materiais e mão de obra
de má qualidade.

Na semana passada uma
carreta bitrem que vinha de
Orlândia (SP), carregada com
adubo para ser entregue em

Carreta ficou atolada em estrada
rural por mais de 24 horas

uma fazenda na zona rural na
região do Morro Vermelho fi-
cou atolada durante mais de 24
horas na estrada municipal.
Devido às más condições de
conservação da estrada o ca-
minhão ficou encravado e isso
impediu a passagem de outros
veículos de porte maior: ôni-
bus que transporta alunos da-
quele bairro rural para a cida-
de não passou, e alunos per-
deram aquele dia de aula.

Foi um transtorno imensu-
rável. Caminhões que iam le-
var ou trazer produtos ficaram
impedidos de trafegar, prejuí-
zo, com certeza.

O caso somente foi solu-
cionado 24 horas depois, em
uma estrada onde o fluxo de
veículos é enorme pois
trata=se de uma região de
grande produção agropecuária
e hortifrutigranjeiros.

Proprietários rurais e pes-
soas que transitam por aquela
estrada reivindicam ao senhor
prefeito Walker Américo seja
feita a abertura na estrada em
locais onde somente passa um
veículo de cada vez, pontos
estreitos. Com isso irá se evi-
tar transtornos e prejuízos
altíssimos aos produtores, for-
necedores, condutores de ve-

ículos, alunos, enfim, quem
necessitar de utilizar aquela
importante estrada municipal.

A região é produtora de
vários produtos que geram
empregos, renda e recursos
para os cofres do município,
argumentou um proprietário
que estava presente.

A carreta bitrem que esta-
va atolada quebrou a ponta de
eixo. O fato aconteceu logo
no início da estrada, a pouco
menos de 100 metros de dis-
tância da BR 491 que dá aces-
so ao entroncamento com a
BR 265, a bem dizer dentro do
perímetro urbano de Paraíso.

FOTOS: Arquivo

SINDICATO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO
e Região Sudoeste/MG

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia São Sebastião do Paraíso - MG
CEP: 37950-000 – --Fone: (35) 3558-1717 E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O SEMPRE – SUDOESTE - Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do Paraíso e Região Sudoeste,
convoca todos os servidores públicos municipais de São Se-
bastião do Paraiso, para Assembleia Geral Extraordinária, a
ser realizada no dia 06 DE MARÇO 2018 (TERÇA-FEIRA) às
17h00min em 1ª convocação, e às 17h30min em 2ª convoca-
ção, com qualquer número de presentes, à Rua Jose Osias de
Sillos, nº 889, Jardim Morada do Sol (Patio), para deliberar os
seguintes assuntos:
1 – RESPOSTA DO EXECUTIVO MUNICIPAL A DELIBERAÇÃO
DA ASSEMBLEIA DO DIA 07/02/18.
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 02 DE MARÇO DE 2018.

Maria Rejane Tenório de Araújo Santos
Presidente

Depois de duas semanas
do início dos treinamentos a
equipe da Intelli Paraíso fará
o primeiro amistoso da tem-
porada 2018. O jogo treino
será contra o time da Uniara,
de Araraquara (SP) na pró-
xima quarta-feira,7, às
20h15, na Arena João
Mambrini. No próximo dia
13 de março a equipe local
viajará até Pato Branco, para
enfrentar o Pato Futsal, na
estreia da disputa do campe-
onato da Liga Nacional de
Futsal (LNF).

O grupo de atletas que
formam a nova equipe da
Intelli Paraíso começou os
treinamentos logo após o
carnaval. Os atletas se apre-
sentaram e nos primeiros
dias foram submetidos a uma
bateria de exames médicos.
Em meados de fevereiro co-
meçaram os treinos com ati-
vidades na parte física e em

Arena Olimpica será palco da apresentação da
nova equipe da Intelli Paraíso para a temporada 2018

seguida o treinador Bruno Sil-
va e o coordenador técnico
Cidão, iniciaram os trabalhos
com bola visando a preparação
tática da equipe.

Para o amistoso de quarta-
feira,7, haverá a apresentação

da nova equipe para as com-
petições de 2018.  Bruno está
confiante na continuidade do
trabalho iniciado em 2017 com
expectativa de evoluir em rela-
ção aos resultados alcançados.
“O que foi plantado, acredito

que dará bons frutos, espe-
ro colher bons resultados,
mesmo com as modifica-
ções que foram feitas”, ob-
serva. O treinador disse que
conta com o apoio dos tor-
cedores que já conhece a fi-
losofia de trabalho e a par-
ceria da Intelli com São Se-
bastião do Paraíso.

A comissão técnica reco-
nhece que de início será pre-
ciso um certo tempo para
que o novo time adquira
entrosamento. “Vai demorar
um pouquinho para adquirir
um padrão tático e técnico,
mas logo vamos alinhar. Te-
remos dois jogos difíceis já
no início da Liga Nacional.
Na partida contra o Marre-
co aqui na Arena vamos con-
tar com o apoio da nossa tor-
cida”, comenta Bruno.  Pelo
Campeonato Paulista, a Intelli
Paraíso deverá estrear em
abril contra o Santo André.

Intelli Paraíso fará amistoso contra a
Uniara na Arena Olímpica na quarta

Gustavo Cezarino
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E D I T A L
CONTRIBUIÇÃO SINDICAL RURAL
PESSOA FÍSICA
EXERCÍCIO DE 2018

A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA, em conjunto com as
Federações Estaduais de Agricultura e os Sindicatos Rurais e/ou de Produtores
Rurais com base no Decreto-lei nº 1.166, de 15 de abril de 1.971, que dispõe
sobre a arrecadação da Contribuição Sindical Rural – CSR, em atendimento ao
princípio da publicidade e ao espírito do que contém o art. 605 da CLT, vêm
NOTIFICAR e CONVOCAR os produtores rurais, pessoas físicas, que possuem
imóvel rural, com ou sem empregados e/ou empreendem, a qualquer título,
atividade econômica rural, enquadrados como “Empresários” ou “Empregadores
Rurais”, nos termos do artigo 1º, inciso II, alíneas “a”, “b” e “c” do citado Decreto-
lei, para realizarem o pagamento das Guias de Recolhimento da Contribuição
Sindical Rural, referente ao exercício de 2018, em conformidade com o disposto
no Decreto-lei 1.166/71 e nos artigos 578 e seguintes da CLT O recolhimento da
CSR ocorre até o dia 22 de maio de 2018, em qualquer estabelecimento integrante
do sistema nacional de compensação bancária. As guias foram emitidas com
base nas informações prestadas pelos contribuintes nas Declarações do Imposto
sobre a Propriedade Territorial Rural – ITR, repassadas à CNA pela Secretaria da
Receita Federal do Brasil - SRFB, remetidas, por via postal, para os endereços
indicados nas respectivas Declarações, com amparo no que estabelece o artigo
17 da Lei nº 9.393, de 19 de dezembro de 1.996, e o 8º Termo Aditivo do Convênio
celebrado entre a CNA e a SRFB. Em caso de perda, de extravio ou de não
recebimento da Guia de Recolhimento pela via postal, o contribuinte poderá
solicitar a emissão da 2ª via, diretamente, à Federação da Agricultura do Estado
onde tem domicílio, até 5 (cinco) dias úteis antes da data do vencimento, podendo
optar, ainda, pela sua retirada, diretamente, pela internet, no site da CNA:
www.cnabrasil.org.br. Qualquer questionamento relacionado à Contribuição Sindical
Rural - CSR poderá ser encaminhado, por escrito, à sede da CNA, situada no
SGAN Quadra 601, Módulo K, Edifício CNA, Brasília - Distrito Federal, Cep:
70.830-021 ou da Federação da Agricultura do seu Estado, podendo ainda, ser
enviado via internet no site da CNA: cna@cna.org.br. O sistema sindical rural é
composto pela Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil–CNA, pelas
Federações Estaduais de Agricultura e/ou Pecuária e pelos Sindicatos Rurais e/
ou de Produtores Rurais.

Brasília, 03 de março de 2018.
João Martins da Silva Júnior
Presidente da Confederação

Dois homens foram presos
e dois menores detidos na noi-
te de ontem (28/2) após terem
sido interceptados em uma
Kombi. A Central de Operações
foi acionada com a denúncia de
que indivíduos em atitude sus-
peita estariam próximos a uma
cafeeira, na  região do Condo-
mínio Campo Alegre.

Segundo informações os

Dois são presos e 2
menores apreendidos

suspeitos de terem
furtado na zona rural

AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL
FRANCIELE DE LIMA BRITO,  por determina-
ção do conselho estadual de política ambiental
- COPAM, torna público que solicitou, atra-
vés do processo n° 01439/2018, Autorização
Ambiental de Funcionamento - AAF, para Fa-
bricação de Couro Acabado, não Associado
ao Curtimento, localizado no Sítio São José,
Zona Rural – São Tomás de Aquino/MG.

Por João Oliveira

Em reunião na quarta-feira
(28/2) entre representantes do
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais (Sempre), e
o prefeito Walker Américo Oli-
veira, para apresentar contra-
proposta deliberada em assem-
bleia dos servidores, Walkinho
acatou parte do que havia sido
apresentado pela categoria,
como o reajuste de 3% para
cobrir a inflação do período, e
atendeu também a uma reivin-
dicação que há anos vinha sen-
do motivo de luta pelo sindica-
to: estendeu o auxílio-alimen-
tação para servidores afastados
por motivos de saúde.

De acordo com a presiden-
te do Sindicato, Maria Rejane
Tenório, o atendimento a este
item foi motivo de felicidade
para a categoria, uma vez que
nenhum outro gestor teria con-
siderado a proposta. “Há anos
vínhamos pedindo isto. É um
valor pequeno, mas que ajuda
muito e no momento que o ser-
vidos mais precisava era sus-
penso. Já está em andamento
e tanto os servidores da ativa
quanto contratados já estão re-
cebendo durante o período que
estão afastado por motivo de
saúde. É uma conquista, o

Walker foi ousado e topou essa
solicitação”, destaca.

Em contrapartida, o prefei-
to não atendeu o anseio da ca-
tegoria em alterar lei para que
o valor do auxílio-alimentação
possa ser negociado entre Sin-
dicato e Executivo. Conforme
Rejane, esse valor não compu-
ta dentro da folha de pagamen-
to e o Sindicato entende que
poderia ser mudado a lei para
que o valor pudesse ser de li-
vre negociação.

“Infelizmente não foi aca-
tado, será mantido o que a lei
determina, a correção pelo Ín-
dice Nacional de Preços ao
Consumidor (INPC), que deu
2,41%. Falando em números,
isso corresponderia a R$ 3,84
mediante ao valor do vale, que
é de R$159,61 passa a ser R$
163,45. Eu acho isso triste,
porque o servidor  merece mais
e esta crise que tanto se fala
não foi provocada por nós”, la-
menta a servidora.

O prefeito Walker Américo
explicou que isso não seria pos-
sível no momento, tendo em
vista a situação financeira do
município. “O Sindicato tinha
pedido o aumento de R$80 no
auxilio, e a Prefeitura não tem
condições de fazer isto porque
causaria um impacto de mais
R$3 milhões somado ao au-

mento de 3% da folha de pa-
gamento. Então, minha propos-
ta rejustar a folha em 3% e o
auxílio alimentação de acordo
com o índice IPCN e numa
próxima oportunidade podere-
mos voltar a discutir isto. Mas
já conseguimos muitos avan-
ços para o servidores como a
folga no dia aniversário e au-
mento da alíquota patronal”,
completa o prefeito.

Nesta terça-feira (6/3), o
Sempre realizará assembleia
para levar a contrapartida do
Executivo aos servidores. “Ire-
mos levar o resultado da reu-
nião ao servidor e é ele que terá
a palavra final. Diante dos nú-
meros nós não temos pressa
para negociar, porque esses re-
ajustes serão muito insignifi-
cantes. Os demais itens da pau-
ta, seguem a ser discutidos du-
rante as agendas positivas”,
acrescenta Rejane, que diz ain-
da que a mudança da data base
para janeiro também é um luta
do Sempre.

Rejane destaca ainda que o
salário dos servidores está há
anos em defasagem, mas que a
promoção de carreira, um dos
itens da pauta que o Sindicato e
servidores não abrem mão, está
sendo estudada pelo Executivo.
“Estava em andamento o estu-
do por parte de duas comis-

Prefeito estende auxílio alimentação para
servidores afastados por motivos de saúde

Item fazia parte da pauta de reivindicação do Sempre, mas sindicato ainda luta por lei para renegociação do valor

Prefeito oferece reajuste salarial de 3% ao funcionalismo
público e 2,41% para o auxílio alimentação a partir deste mês

O Consórcio Intermunicipal
de Saúde do Sudoeste Mineiro
(Cissm), realizou na sexta-fei-
ra, dia 2, na Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, reunião
para prestação de contas do
exercício de 2017. O balanço
final foi positivo, com dívidas
quitadas, contas em atraso co-
locadas em dia, aumento no
número de atendimentos e
municípios que integram o ór-
gão, presidido pelo prefeito
Walker Américo Oliveira.

“Avançamos no Consórcio,
economizamos e aumentamos
o leque de serviços”, ressaltou
Walker. Quando assumiu a di-
retoria do Cissm no final de
2016, havia uma dívida de R$
400 mil. “Tínhamos valores
para acertar com médicos, res-
cisões e hoje temos um saldo
positivo de R$ 60 mil, ou seja,
conseguimos cumprir o orça-
mento e manter dinheiro em
caixa”, afirma.

Além de Paraíso, integram
o Consórcio os municípios de
Bom Jesus da Penha, Itamogi,
Jacuí, Monte Santo de Minas,
Pratápolis e São Tomás de
Aquino. Recentemente passou
a fazer parte o município de
Capetinga.

De acordo com as contas
apresentadas, em 2017 o Con-
sórcio teve uma receita de R$
931 mil e uma despesa de R$
928 mil. Atualmente os muni-

Consórcio Intermunicipal de Saúde
quita dívidas e aumenta antendimentos

cípios contribuem para a ma-
nutenção do órgão de acordo
com sua população. O saldo é
repassado de duas formas:
25,34% (para despesas admi-
nistrativas) e 74,65% (para
atendimentos em geral, como
consultas e exames). No caso
de Paraíso, no ano passado
houve um aumento de 174%
no número de atendimentos em
relação a 2016, passando de
869 para 1.176 procedimentos.

“Todos os municípios tive-
ram aumento significativo nesta
questão, além disso, ampliamos
a gama de serviços oferecidos
e, no passado, passamos a
ofertar aos pacientes ressonân-
cia magnética, odontologia e

novas empresas foram cre-
denciadas, dando mais opções
de atendimento dentro e fora
de Paraíso”, ressaltou o prefei-
to Walker. O repasse do Fun-
do de Participação dos Muni-
cípios (FPM) destinado ao
Consórcio também aumentou.
No caso de Paraíso, foi de
100% em relação a 2016.

“Infelizmente a administra-
ção anterior não repassava re-
cursos ao consórcio, que este-
ve a ponto de fechar suas por-
tas”, destacou o presidente.

Outra pauta debatida na reu-
nião foi que, a partir deste mês,
os municípios vão assumir as
despesas com os ônibus que
fazem transporte de pacientes

e não mais o Consórcio. Os veí-
culos passarão para o patrimô-
nio dos municípios após o trâ-
mite de documentos. Paraíso
ficará com um, além  do carro
reserva. A medida foi tomada
devido à decisão do Governo do
Estado que não vai mais assu-
mir este tipo de pagamento. Os
membros também vão estudar
a compra de medicamentos, via
Consórcio, que montará todo o
processo de licitação. “Com
isso, temos a possibilidade de
obter preço menor, quantidade
maior e cada cidade paga sua
parte direto ao fornecedor”,
explicou o prefeito Walker.

Participaram da reunião o
secretário municipal de Saúde,
Wandilson Bícego, Igor Luiz
Souza Silva e Nei André Freire
(prefeito de Bom Jesus da Pe-
nha), Denise Alves Souza Ne-
ves (prefeita de Pratápolis), jun-
tamente com Rosimeire Antô-
nio Silva Santos, Fábio Lucas
Vieira Oliveira, de Jacuí, Ro-
naldo Pereira Dias (prefeito de
Itamogi), em companhia da se-
cretária de Saúde, Priscila
Marcomini Dias e José Carlos
Pimenta (prefeito de São Tomás
de Aquino). A convite do depu-
tado federal Carlos Melles, tam-
bém esteve presente Maria Julieta
Paulinho da Costa, que  apresen-
tou uma proposta de consultoria
para cirurgias eletivas.

(por  Adriano Rosa Silva)

Denis Menezes

sões, uma da Guarda Munici-
pal e outra da Educação, que já
foram finalizados, e a geral, que
pega a maior parte dos servido-
res ainda está em andamento.
Essa é uma perspectiva que não
abrimos mão e estaremos acom-
panhando”, afirma.

Segundo a presidente do
Sindicato, umas das garantias
que o prefeito deu para que isso
transcorra na tranquilidade e
que deve dar fôlego a Prefeitu-
ra são cortes para gerar eco-

nomia e contribuir para o pa-
gamento em dia do salário dos
servidores. “Estaremos acom-
panhando as ações de fato do
que ele estará fazendo para ge-
rar economia e durante as nos-
sas reuniões da agenda positi-
va não iremos abrir mão de pe-
dir a promoção de carreira e
alteração da lei para que o vale-
alimentação passe a ser de li-
vre negociação”, ressalta.

Rejane ainda chama a aten-
ção dos servidores para partici-

par deste processo de diálogo
com o Executivo a fim de ga-
rantir avanços para a categoria.
“Fazemos esse apelo aos servi-
dores para que eles saiam deste
estado de inércia e procurem se
envolverem mais, não somente
quando o Sindicato chamar, mas
também a Câmara e Prefeitura,
é importante a presença do ser-
vidor para que ele tenha acesso
à informações e tirem suas pró-
prias conclusões”, completa a
presidente do Sempre.

Denis Menezes

militares foram ao local, tendo
interceptado o veículo na BR-
491. Conforme a PM, os sus-
peitos haviam cometido um
furto em zona rural, nas proxi-
midades.

Com os suspeitos foram
apreendidos uma TV 42 polega-
das.  Foram conduzidos a Dele-
gacia de Polícia Civil juntamente
com o material apreendido.

A Secretaria de Estado de
Esportes divulgou na quinta-
feira, 1º de março, a relação
parcial dos municípios que
deverão receber recursos re-
ferentes ao ICM’s Esportivo,
ano base 2017. Na região são
nove cidades que estão habi-
litados numa relação que pos-
sui quase 350 localidades. São
Sebastião Paraíso é uma das
cidades inscritas e que rece-
beu referente a 2016, mais de
R$ 100 mil.

O Governo de Minas Ge-
rais publicou a relação de mu-
nicípios habilitados para par-
ticiparem do ICMS Esporti-
vo - Ano base 2017. Cons-
tam na lista 334 municípios
que comprovaram o pleno
funcionamento dos conselhos
municipais de esportes, nos

Paraíso e oito cidades
da região estão habilitadas
para receber ICMs Esportivo

termos da Lei nº 18.030/2009,
do Decreto nº 45.393/2010 e
da Resolução SEESP nº 31/
2016, alterada pela Resolução
SEESP n°38/2017.

O ICMS Esportivo é um dos
critérios estabelecidos pela Lei
nº 18.030/2009 para distribui-
ção da cota-parte do ICMS per-
tencente aos municípios. Por
este critério, os municípios pon-
tuam e recebem recursos de
acordo com as atividades espor-
tivas que realizaram desde que
possuam conselho municipal de
esportes em pleno funciona-
mento.  O mecanismo busca
fomentar a realização de even-
tos e programas, bem como a
organização da política esporti-
va em Minas Gerais.

Além de São Sebastião do
Paraíso, foram relacionados na

lista divulgada pelo governo os
municípios de Arceburgo,
Guaranésia, Guaxupé, Itamogi,
Itau de Minas, Monte Santo de
Minas, Pratápolis e São Tomás
de Aquino.

Neste ano a Secretaria Mu-
nicipal de Esporte, Cultura e
Lazer, da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso está po-
dendo contar com recursos de
R$ 114.881,44 em apoio ao seu
orçamento. Este dinheiro pos-
sui origem no ICM’s Esporti-
vo ano base 2016. O recurso é
repassado através de parcelas
que são pagas mensalmente
com valores aproximado a R$
9.573,45. Um dos requisitos
para obtenção da verba é que o
Município tenha devidamente
constituído e em pleno funcio-
namento o Conselho Municipal

de Esporte, órgão responsá-
vel por gerir o Fundo Muni-
cipal de Esportes.

O município inabilitado
pode apresentar até o dia 7
de março, recurso contra a
decisão, exclusivamente por
meio do Formulário de
Interposição de Recurso, dis-
ponível no Sistema de Infor-
mação ICMS Esportivo. Não
serão aceitos recursos envi-
ados por e-mail ou quaisquer
outras formas de comunica-
ção. O documento, que pre-
cisa tratar apenas das razões
de oposição à decisão de ina-
bilitação, devidamente assi-
nado pelo gestor esportivo
municipal e pelo prefeito ou
autoridade responsável pela
área de esportes, com seus
anexos, se houver.
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AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL
COOPERATIVA AGROPECUÁRIA PARAISENSE LTDA,
por determinação do conselho estadual de política
ambiental - COPAM, torna público que solicitou,
através do processo n° 18783/2005, LOC – Licença
de Operação em caráter Corretivo, para Prepa-
ração do Leite e Fabricação de Produtos de Lati-
cínios e Resfriamento e Distribuição de Leite em
Instalações Industriais, localizado à Rua Doutor
Noraldino Lima, nº 35, Vila Dalva – São Sebastião
do Paraíso/MG.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, ficam os Servidores Públicos Municipais
de Itamogi, filiados ao Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Itamogi –SISPI, convocados para participarem
de uma ASSEMBLEIA GERAL a ser realizada no dia 30 DE
MARÇO de 2018, às 19:00 horas (1ª. chamada) e 19:30
horas (2ª. chamada), na Praça São Sebastião n°. 668, Centro
em Itamogi, para debaterem e deliberarem a seguinte pauta:
1) PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE  2017.

Itamogi/MG, 08 de fevereiro de 2018.
CLAUDIA DIAS FERNANDES

PRESIDENTE

Veteranos de Arceburgo fará sua estreia
na sequencia do campeonato neste domingo

Equipe do Adega São Tomás é um dos
times classificados para a segunda fase

O Campeonato Regional de
Masters 50, que em 2018 tem
em disputa o Troféu José Apa-
recido Rodrigues, o “Zezinho
do Nacional”, entra neste final
de semana em sua segunda
fase. Foram definidas as oito
equipes que continuam na
competição e também saiu a
tabela dos jogos. Sábado,3,
acontecerá a primeira rodada
com a disputa de duas parti-
das, enquanto no domingo,4,
estão programados mais ou-
tros dois jogos.

Caram de Passos, Veteranos
de Pratápolis, Vam Bora Uai (Pa-
raíso) e Veteranos Altinópolis,
pela chave A, enquanto que
Ouro Verde, Veteranos do

União, Adega São Tomás e Ve-
teranos Arceburgo, no grupo B,
são as equipes classificadas para
a segunda fase do Campeonato
Regional de Masters. Confor-
me o regulamento a partir de
agora os times de uma chave
jogam contra a outra e classifi-
cam-se dois para a semifinal.

Com os jogos do último fi-
nal de semana foi definida a or-
dem de classificação das equi-
pes. Em Passos o Caram ven-
ceu o Altinópolis por 3 a 0. Os
veteranos de Arceburgo derro-
tou o Adega São Tomás, parti-
das estas que marcaram o en-
cerramento da primeira fase.
“Transcorreu tudo dentro da
normalidade esta primeira eta-

pa e agora avançamos para a
segunda fase, com o objetivo de
alcançarmos o mesmo sucesso
dos campeonatos anteriores que
já realizamos”, disse José
Roberto Gonçalves , um dos
idealizadores da competição.

A abertura dos jogos da se-
gunda fase será neste sábado,
3. No Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves acontece às
16 horas o clássico que para
muitos é o desenho de uma fi-
nal antecipada, entre Ouro Ver-
de x Caram. Em São Tomas de
Aquino, também as 16 horas,
entram em campo Adega x Ve-
teranos de Altinópolis.

Já no domingo serão dispu-
tadas mais duas partidas. Às 10

horas, no estádio Étori Can-
tieri,vão se enfrentar Vam Bora
Uai x Veteranos de Arceburgo.
No mesmo horário, jogam
União x Pratápolis.

Cada equipe fará três jogos
quando serão definidos os clas-
sificados para a semi final. “O
campeonato prossegue com o
apoio dos dirigentes, dos atletas
e desportistas das nossa cidade
e região. Quero nesta oportuni-
dade agradecer o vereador
Jerônimo Aparecido da Silva, o
Jerominho, ea Esmeralda Home
Center, pelo apoio e incentivo ao
nosso esporte amador, fica re-
gistrado o nosso muito obriga-
do a todos que tem nos apoia-
do”, completa José Roberto.

 Segunda fase do Regional Masters 50
terá quatro jogos neste fim de semana

FOTOS: Divulgação

A comunidade da Paróquia
São Judas Tadeu celebrou na
noite de quarta-feira, 28 de fe-
vereiro, os 20 anos de existên-
cia. As comemorações foram
marcadas pela realização de um
tríduo e também por uma mis-
sa festiva celebrada pelo bispo
diocesano de Guaxupé, dom
José Lanza Neto. Um dos pon-
tos altos das festividades foi a
inauguração de um painel no
alto da Igreja Matriz de São
Judas que ficará como um
marco deste momento para a
igreja, os devotos e os fiéis.

Nos dias 25, 26 e 27 de fe-
vereiro foi realizado o tríduo em
preparação aos 20 anos. As
celebrações foram presididas
pelo padre Edmar Mendes
Xavier, Gilgar Paulino Freire e
Juvenal Cândido Martins, res-
pectivamente. Em sua partici-
pação, padre Juvenal que foi o
primeiro pároco da paróquia,
emocionou os fiéis ao narrar
sobre sua vinda para São Se-
bastião do Paraíso e como fo-
ram os primeiros passos para
a aquisição das áreas onde hoje
é a casa paroquial e como foi a
construção da primeira capela.

De maneira bem descon-
traída ele falou sobre as difi-
culdades enfrentadas no início.
“Foi uma época de grandes
desafios, mas de muitas con-
quistas”, resumiu. Juvenal dis-
se que não pensava em estar
ali depois de 20 anos, mas que
se sentia muito feliz e honrado
pelo convite. “Não é motivo de
vanglória, mas é preciso ter
coragem e disposição para co-
meçar da forma que foi feito.
Importante que foi feito, teve
continuidade e está aí a obra.
Já tivemos muitos batizados,
matrimônios, mas, principal-
mente aqui se celebra a euca-
ristia onde Jesus é o centro e
nos orienta”, define.

Na quarta-feira, 28, a cele-
bração foi concelebrada quan-

do o anfitrião padre Gilgar re-
cebeu monsenhor Hilário
Pardini, os padres Aloisio
Miguel Alves, Gledson Antonio
Domingos e Maurício Marques
da Silva. A missa foi presidida
por dom Lanza Neto que
enfatizou que a característica
da comunidade deste espaço
litúrgico é a acolhida para a
eucaristia. “Fica aqui o agra-
decimento a Dom José Geral-
do de Oliveira do Valle e a
monsenhor Hilário que tiveram
o olhar para este lado da cida-
de. A todos que colaboraram
para a construção desta obra,
muitos até já faleceram”,
relembrou.

O bispo destacou que cele-
brar os 20 anos da criação da
paróquia “é celebrar a vida de
um povo. “Esta igreja faz par-
te da vida de tantos que aqui se
casaram, filhos que nasceram
e foram batizados, fizeram a
primeira eucaristia, a crisma e
aqui vivem a sua vida religio-

Paróquia São Judas inaugura painel
e comemora seus 20 anos de fundação

a inauguração de um painel com
a imagem de Jesus Cristo, ins-
talado no alto da parte de cima
da entrada da igreja. Mesmo
com o tempo chuvoso a popu-
lação compareceu em grande

número para os quatro dias de
celebrações. Em seguida hou-
ve um coquetel momento em
que os religiosos e as pessoas
da comunidade puderam nova-
mente se confraternizar.

FOTOS: Sara Fidelis

Painel foi inaugurado no alto da parte da frente da igreja

Monsenhor Hilário foi um dos idealizadores
da igreja e incentivadores da obra

Bispo dom Lanza e vários outros padres participaram da concelebração

 Padre Juvenal foi o construtor da igreja
e primeiro pároco da Matriz São Judas

sa”, comenta. Ele acrescentou
que “a igreja deve ser sinal vi-
sível de Jesus” e que “pode-
mos crescer unidos e compro-
metidos cada vez mais com

ela”, completa. Lanza Neto de-
sejou que além de acolhedora
a comunidade seja também
evangelizadora.

Após a missa foi realizada
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

Lian Gong em 18 terapias,
ginástica terapêutica chinesa
para envelhecer com saúde.
Os principais benefícios para
os praticantes são: diminuição
das dores no corpo, melhora
na qualidade do sono, melho-
ra na mobilidade, melhor con-
trole da hipertensão arterial e
diabetes, maior socialização.

A visita do prefeito José
Carlos Pimenta aos amigos de-
putados, Carlos Melles e Anto-
nio Carlos Arantes aconteceu
no sábado (24/2) no escritório
regional de Melles. Uma visita
para um agradecimento ofici-
al, pelos recursos (mais de R$1
milhão) que estão chegando
para São Tomás de Aquino.
Trabalho e empenho dos dois
parlamentares mineiros. Acom-
panhando o prefeito aquinense,
seu chefe de gabinete, Luiz
Otávio Borges.

José Carlos saiu do encon-
tro com a boa notícia de mais
R$260 mil para o asfalto, pro-
longamento da Avenida da Sau-
dade até o novo bairro Nossa

Iniciar o dia com um toque Oriental
Ginástica Lian Gong em 18 Terapias

Prefeito José Carlos visita os
parlamentares Melles e Arantes

Loteamento Nossa Senhora
Aparecida recebe serviços essenciais

Agenda Municipal Positiva

Foi criada em 1974 por um
médico ortopedista e o gover-
no chinês gostou tanto que
adotou sua prática em praças e
parques do país, Coreografia
inspirada nas artes marciais
para derrotar os inimigos da
saúde e tem como princípio o
trabalho da respiração. Nos
depoimentos de quem já faz a

ginástica por algum tempo está
sempre a resposta positiva de
expressivas melhoras.

Em São Tomás de Aquino
na quarta-feira (28/2) aconte-
ceu uma apresentação da Lian
Gong em 18 terapias, aberta
ao público. Evento gratuito
voltado a promoção de saúde,
proposta da Secretaria Muni-

cipal de Saúde e apoio da pre-
feitura aquinense. Apresenta-
ção que contou com os pro-
fissionais da área: Anderson
Alonso (fisioterapeuta, masso-
terapeuta e acupunturista)
Rafael Barbosa (fisioterapeu-
ta) e Ariane Pimenta Nasci-
mento (educadora física e
massoterapeuta).

A secretária municipal de
Saúde, Ariane Nascimento está
analisando a possibilidade de
colocar o Programa Lian Gong
em 18 terapias para os cida-
dãos usuários do SUS – São
Tomás de Aquino. A secretá-
ria disse que “é muito impor-
tante oferecer a oportunidade
de sair do sedentarismo com

uma ginástica leve, já aprova-
da em vários municípios bra-
sileiros e temos certeza que
com a prática fará bem ao
corpo e a mente”, salientou
Ariane. Um projeto já está sen-
do elaborado para que num
futuro bem próximo Lian Gong
em 18 Terapias esteja em ação
entre os aquinenses.

Participantes da Ginástica Lian Gong Vivian, Rafael, Ariane, Anderson, Cintia e Secretária Municipal de Saúde Ariane

Senhora Aparecida. Carlos
Melles após ouvir e ver os pro-
jetos relacionados ao bairro
anunciou mais esta verba que
muito irá ajudar o que está sen-
do idealizado para o loteamento.
“Vim para agradecer o trabalho
dos deputados e saio com mais
uma emenda que nos ajudará e
muito. Por isso São Tomás tem
muito a agradecer aos deputa-
dos Melles e Arantes, eles não
medem esforços para nos aju-
dar,” disse o prefeito aquinense.
Antonio Carlos Arantes salien-
tou, “contem sempre com meu
apoio e do Carlos Melles para
ajudar esta administração que
tem como lema levar o bem `a
sua população.”

Paulo, Claudio, Luiz Otávio, Melles,
José Carlos, Arantes e Alexandre

Melles e Arantes recebendo
prefeito José Carlos

A Secretaria de Obras de
São Tomás está executando
serviços essenciais ao novo
loteamento Nossa Senhora

Aparecida. A canalização da
água já está feita. Está em ple-
no andamento a construção
das guias (sarjetas) e a coloca-

ção dos postes para iluminação
do bairro. Outro importante
serviço é a terraplanagem para
o preparo do futuro asfalta-

mento. É o progresso che-
gando para o crescimento
desta nova área urbana de
São Tomás de Aquino.
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Por João Oliveira

Entre os dias 12 e 17 de
março a Procuradoria de De-
fesa do Consumidor em São
Sebastião do Paraíso (Procon
Municipal) promoverá a 4ª Se-
mana do Consumidor. O even-
to tem por objetivo conscien-
tizar e impulsionar ações de
educação consumerista, pro-
movendo assim proximidade
maior entre Órgão e a popula-
ção. A novidade este ano será
o 1º Mutirão Limpa Nome, em
parceria com Febraban, entre
os dias 13 e 14 de março, das
09h às 16h, na secretaria de Ci-
ência e Tecnologia, na Liber-
tas Faculdades Integradas.

Conforme conta o coorde-
nador do órgão em Paraíso,
Fábio Martins,  em edições an-
teriores o evento aproximou o
órgão de defesa do consumi-
dor dos munícipes por meio de
algumas palestras proferidas a
estudantes de nível médio, téc-
nico e superior (ano passado
as palestras foram pra cerca de
600 estudantes). Aconteceu
ainda, na Praça da Matriz, o
Procon Itinerante, com atendi-
mento direto a mais de 400
pessoas, que formalizam recla-
mações e tiraram dúvidas so-
bre a garantia de seus direitos.

“Ano passado, não foi pos-
sível realizar todas as palestras
programadas porque não esta-
va havendo aulas nas escolas
públicas, em face da greve ge-
ral dos professores, todavia, a
participação foi em massa. A
cada ano a participação da po-
pulação aumenta, e, neste sen-
tido, percebemos que as pes-
soas estão mais atentas e inte-
ressadas na busca de informa-
ções e na defesa de seus direi-
tos, o que justifica a procura
intensa pelas palestras e tam-
bém na participação do atendi-
mento itinerante”, avalia
Martins.

Nesse ano, a expectativa de
participação dos munícipes na
4ª Semana do Consumido é

grande. “Além dos atendimen-
tos aos consumidores e forne-
cedores de produtos e serviços
por meio do Procon Itinerante,
na Praça  Comendador José
Honório, das 8h30 às 11h30,
haverá palestras em escolas de
nível médio e técnico de nosso
município sobre ‘Direitos Bá-
sicos do Consumidor’ e fisca-
lização educativa, com distri-
buição de panfletos e cartilhas
sobre os direitos do consumi-
dor e fornecedor”, acrescenta.

No próximo dia 15, às 19h,
na faculdade Libertas, em par-
ceria com a 41ª Subseção da
OAB/MG e ESA-OAB/MG, ha-
verá a palestra magna com o
advogado e professor Bruno
Burgarelli Albergaria Kneipp,
com tema ‘Vícios no Produto
e no Serviço’.

NOVIDADE
Conforme Martins, a gran-

de novidade no evento neste
ano, a fim de ajudar os consu-
midores com problemas finan-
ceiros, será o 1º Mutirão Lim-
pa Nome, no qual, em parceria
com a FEBRABAN, acontece-
rá a negociação de débitos com
inúmeras instituições financei-
ras por meio da plataforma
“www.consumidor.gov.br”,
via online.

“Neste caso, o consumidor,
no conforto de sua casa, po-
derá acessar este site, fazer o
seu cadastro, escolher o ban-
co no qual há débitos a negoci-
ar, e digitar a sua proposta. As
instituições terão o prazo de até
10 dias corridos para prestar os
esclarecimentos da divida e da
proposta efetivada”, explica o
coordenador do Procon.

Já para os consumidores
inadimplentes que não possu-
em acesso a internet, haverá
atendimento presencial nos
dias 13 e 14 de março, das 09h
às 16h, na Secretaria de Ciên-
cia e Tecnologia, localizada na
Libertas Faculdades Integra-
das. Neste caso, o consumidor
deverá levar os seus documen-
tos pessoais, informações do

credor/divida e proposta.
AGENDA

- Atendimento aos consu-
midores e fornecedores de pro-
dutos/serviços por meio do
Procon Itinerante, na Praça
Com. José Honório, Centro,
nos dias 12 a 17 de março, das
08h30 às 11h30, com orienta-
ção e distribuição de material
pertinente aos direitos dos con-
sumidores e fornecedores.

- Atendimento aos consu-
midores, a fim de formalizar re-
clamações, denúncias entre
outros, junto a sede do órgão,
na Rua Pimenta de Pádua,
n.1237, Centro, das 13h às
17h;

- Fiscalização educativa jun-
to ao comércio local (região
central), com distribuição de
panfletos e cartilhas sobre os
direitos e deveres dos consu-
midores e fornecedores;

- Palestras nas escolas de
nível médio e técnico de nosso
município, sobre “Direitos Bá-
sicos do Consumidor”, profe-
rida pelo coordenador do ór-
gão;

- Palestra magna do evento
no dia 15 às 19h, na Libertas
Faculdades Integradas, em par-
ceria com a 41ª Subseção da
OAB/MG e ESA-OAB/MG,
com o advogado e professor,
Dr. Bruno Burgarelli Albergaria
Kneipp, com tema “Vícios no
Produto e no Serviço”;

- 1º Mutirão Limpa Nome,
no qual o Órgão atenderá os
consumidores com intenção de
negociar dívidas com institui-
ção financeiras conveniadas a
FEBRABAN, por meio da pla-
taforma “www.consumidor.
gov.br”, via on line, entre os
dias 12 e 17 de março;

- Atendimento presencial
pertinente ao 1º Mutirão Lim-
pa Nome, será entre os dias 13
e 14 de março, das 09h às 16h,
na secretaria de Ciência e
Tecnologia, localizada na Li-
bertas Faculdades Integradas,
na  Av. Wenceslau Braz, n.
1018, bairro Lagoinha.

Procon Municipal se
prepara para realização

de 4ª Semana do
Consumidor em Paraíso


